

TAG DER NORDKOREANISCHEN GEFLÜCHTETEN



In Nordkorea kommt es vor, dass ganze Familien für Verbrechen verurteilt werden, die als politisch oder entgegen der nordkoreanischen Staatsideologie angesehen werden. Ohne Rechtsverfahren und die Möglichkeit sich zu verteidigen, werden sie dann in politische Gefangenenlager gebracht.

Nordkorea: Ganze Familien für „antirevolutionäre Verbrechen“ bestraft

seiner Frau, seinem Sohn und weiteren Aktivisten willkürlich zu Hause verhaftet.

[Internationaler Gedenktag des Genozids an den Armeniern am 24. April](#)

Anlässlich des 110. Gedenktages des Genozids an den Armeniern warnt die IGFM vor neuen Angriffen gegen Armenier. Die IGFM veröffentlicht ein einzigartige Kompendium zu der Geschichte Armeniens vom ersten systematischen Völkermord des 20. Jahrhunderts bis zum ersten modernen Drohnenkrieg des 21. Jahrhunderts und zeigt die aktuelle Lage Armeniens im geopolitischen Kontext auf.

[Tag der politischen Patenschaften | 8. April 2025](#)

Am heutigen Tag der politischen Patenschaften ruft die IGFM die engagierten Patinnen und Paten auf, auf politische Gefangene aufmerksam zu machen. Das öffentliche Engagement der gewählten Volksvertreter bietet Schutz für unschuldig Inhaftierte, da viele Regime ihren internationalen Ruf wahren wollen.

Weitere Meldungen